

Entrega del premio de investigación 2025 a nuestra compañera Amanda Vázquez

El pasado 17 de diciembre tuvo lugar en la sede colegial, el acto de entrega del Premio de Investigación del Colegio de Enfermería de Valladolid de 2025 a la doctora Amanda Vázquez Hernández, adscrita a la Facultad de Enfermería de la Universidad de Valladolid y a la Unidad de Dolor de Valladolid (UDOVA), en el marco de la alianza HCUV-HURH, junto a sus compañeros Enrique Ortega, anestesiólogo y jefe de la Unidad de dolor HURH&HCU y Eva Sobas, profesora de la Facultad de Enfermería, que aparecen en la imagen. Entregaron el premio Tino Martínez y Lidia Hernández, miembros del jurado y de la comisión de investigación, y que aparecen en los extremos de la imagen.

La doctora Vázquez agradeció a todo el equipo de la unidad de dolor, que en alguna medida ha contribuido al proyecto y sin cuyo apoyo no hubiera sido posible presentarlo.



El trabajo ganador “Modelo de enfermera de práctica avanzada en programación de neuroestimuladores en dolor crónico” destaca por la innovación organizativa y clínica al proponer un modelo con capacidad de generar un impacto directo en la eficiencia asistencial y en la autonomía profesional.

Sacyl convoca 5 procesos selectivos para cubrir 535 nuevas plazas de enfermería

Del total de las plazas, 380 corresponden a enfermera generalista y 155, a enfermera especialista.

El plazo para presentar solicitudes finaliza el 13 de enero. En la página web del Colegio está disponible toda la información.

Más información en nuestra página web: colegioenfermeriavalladolid.com

Éxito un año más de la actividad lúdica de la Navidad junto al circo Stellar

El periodo navideño es momento de compartir con las familias y seres queridos. El Colegio, en aras de ofrecer actividades para todos, organizó 3 funciones exclusivas junto al circo Stellar.

La Navidad es tiempo de encuentro y para nosotros, también es un periodo en el que el compromiso con nuestra profesión sigue estando muy presente.

Detrás de cada guardia, de cada turno largo, de cada día difícil, están nuestras familias. Sirva este

encuentro como un agradecimiento a su acompañamiento y comprensión. Queremos agradecer por la magnífica acogida de esta actividad, ya que las 3 sesiones tuvieron aforo completo. ¡Feliz año!



Nuestro compañero y vocal de la Junta de Gobierno del Colegio, Ángel Tesedo, dirigió unas palabras al público asistente al inicio de las sesiones. A la derecha miembros del circo Stellar.